

esquilmar al pobre pueblo con sus exagerados impuestos, dejándole al tesoro nacional enormes riquezas que son destinadas á objetos particulares.

### Denuncia.

Una persona se ha acercado á nuestra redaccion, manifestándonos los innumerables abusos y robos que comete el juez civil de Miahuatlan, llamado Benito Audelo; entre ellos enumeramos los siguientes: Cada individuo que se presenta á contraer matrimonio, despues de contraido este los obliga á sacar certificado de la acta de casamiento, cobrándoles cinco pesos de derechos, y si no son satisfechos ó cubiertos estos, los pone en prision hasta quince dias. Este bicho, sin embargo de tener varias causas pendientes en los distritos de Miahuatlan y Ocotlan por los delitos de fraude, robo y fuga, continúa sirviendo un empleo con notoria infraccion de nuestras leyes.

Bien por el gobierno de Meijueiro, que ocupa en su administracion hombres procesados.

### Junta secreta de ladrones.

Existe una en esta ciudad con el objeto de dar de comer á los pobres empleados.

Estos hijos de la miseria y de la hambre, viendo que el gobierno no les paga, se han visto precisados á recurrir á los agiotistas, los que compran los sueldos con un descuento de 25 por 100. ¡¡Qué hombres tan filántropos!! ¡¡Pobres empleados!!

### Terribles acusaciones

Se le han hecho al juez de Ocotlan

por los delitos de tormento, prevaricato y otros delitos que daremos á conocer á nuestros lectores. Pronto será nuevamente residenciado, y sin embargo, el famoso Tio Chico lo ha propuesto para juez del distrito de Etlá.

### Inmenso riesgo

Es que está corriendo el general Santibañez en Tehuantepec, pues habiendo llamado al pueblo de San Blas, con pretexto de que iba á utilizar sus servicios, mandó formar pabellon en la plaza, y luego mandó á la fuerza del Estado á que recogiera las armas, dando gracias á los blaseños por los servicios prestados.

Nos llama la atencion que Santibañez, siendo de la misma gente, no conozca el terreno que pisa. Dios lo saque con bien.

### Alcabalas.

Parece que es un hecho la abolicion de alcabalas en toda la República, segun se discute en el congreso general. Esta será una de las mejores acciones de los sostenedores del general Gonzalez. ¡Bien por ellos!

### Saludo.

Muy afectuoso le enviamos á todos los periódicos existentes en la República, y les ofrecemos el cambio respectivo. Muchos años de vida, colegas.

A nuestros suscritores ofrecemos que el siguiente número será de mayor tamaño.

Responsable,—

P. NAVARRETE.

IMPRENTA DE RINCON HERMANOS.

Calle de Tampico núm. 8.